

Suite au verdict prononcé par l'Audience Nationale espagnole mercredi 3 février, Askapena, au côté des 5 militants à présent acquittés, Gabi, Walter, David, Aritz et Unai, nous voulons transmettre à notre peuple et aux autres peuples solidaires le bilan suivant :

D'une part, il est certain que cet acquittement de la part des institutions juridiques espagnole n'a pas été rendu pour rendre justice dans la mesure où elles nous ont montré au fil des ans qu'elles n'étaient qu'un instrument répressif au service des intérêts politiques de l'Etat et, de ce fait, un outil stratégique à l'encontre du militantisme indépendantiste basque.

Mais même ainsi, il ne fait aucun doute que cet acquittement est une victoire. C'est une victoire avant tout et fondamentalement politique. C'est pour cette raison que nous voulons remercier profondément les camarades, organisations et institutions qui nous ont montrées leur solidarité et leur engagement militant pour les droits civils et politiques et pour le projet internationaliste que nous défendons et développons.

D'autre part, nous voulons souligner ici que cet acquittement ne réparera en aucun cas les dommages causés ces cinq dernières années : arrestation en état d'incommunication, risques de tortures, prison « préventive », dispersion, liberté conditionnelle, biens bloqués, familles hypothéquées, confiscation de passeport, vie sous contrôle judiciaire et violation du droit à la défense d'Askapena, Askapeña, d'Herriak Aske et d'Elkartruke durant le procès.

En ce sens, la violation des droits fondamentaux, civils et politiques ainsi que la criminalisation politique et médiatique impulsée par les pouvoirs publics et effectifs espagnols, ont conditionné drastiquement notre vie quotidienne durant ces cinq dernières années et nous ne sommes pas prêts à ce que toutes ces violations des droits passent inaperçues ni qu'elles soient oubliées.

De plus, cette violation des droits est une réalité actuelle vécue au sein de notre peuple et notre acquittement ne signifie en aucun cas que cette violation ne soit vécue par d'autres dans le futur. En effet, aujourd'hui une multitude de camarades sont en attente de leur procès et plus de 400 personnes continuent à subir une brutale et criminelle politique carcérale d'exception absolument injustifiable.

C'est pourquoi, tant Askapena que les cinq camarades acquittés nous voulons assumer les engagements suivants:

D'une part nous continuerons à lutter coude à coude avec toutes les personnes et organisations qui, par la lutte populaire, font le pari d'en finir une fois pour toute et cela dans la dignité avec les mesures d'exceptions que l'Etat espagnol impose à notre peuple et spécifiquement aux personnes impliquées dans le projet de libération nationale et sociale d'Euskal Herria.

D'autre part, comme nous l'avons affirmé lors de notre procès et lors de la mise en œuvre de nos campagnes populaires nous ne cesserons pas notre militantisme internationaliste, dans notre engagement de solidarité politique d'aller et retour avec tous les peuples qui luttent pour la victoire face au système capitaliste impérialiste et hétéropatriarcal.

Plus que jamais nous savons que la construction d'Euskal Herria doit être internationaliste. C'est une nécessité fondamentale dans le chemin de notre propre libération et dans celle de tous les peuples frères.

C'est pour cette raison que nous encourageons toutes les organisations qui nous ont accompagnées jusqu'à présent à continuer à alimenter, à nos côtés, la lutte pour un monde libre de toutes oppressions.

Eskerrik asko guztioi!
Borroka da bide bakarra!
Askapena irabazi arte!

Merci beaucoup à tous!
La lutte est le seul chemin!
Jusqu'à la libération!

Gora Euskal Herria internazionalista!
Atzo, gaur eta beti

Vive Euskal Herria internationaliste!
Hier, aujourd'hui et toujours